

おわりに

本年は平成最後の年であります。5月には、皇位継承が行われ、歴史の大きな転換期を迎えます。平成のその先の時代に向かって「新居浜市の明日を切り開く」一年にしたいと思えます。

また、東予3市が連携した初めての圏域振興イベント「えひめさんさん物語」が開催されます。

この地域に新しい風を吹き込み、新しい価値創造に向けた挑戦として、「山の恵」、「ものづくり産業」、「文化と風土」など、東予地域の素晴らしい資源を活かした、この地域ならではの物語を紡いでいきます。

そして、次の時代を担う子や孫たちが、豊かな自然、歴史や文化、ものづくりの技など本市の誇れる地域資源を受け継ぎ、未来に向かって夢と希望が持てる新しい時代を切り開いていかなければなりません。

来年度も、「Hello! NEW 新居浜」を合言葉に、これらの地域資源を磨いて新しくする「再発見」、今までにない新しい魅力を生み出す「創造」、この二つの新しいを力に変えて、みんなが主役、みんなが誇れる、そしてみんなに愛される「新しい新居浜」を創る取組を推進し、市民の誰もが幸せを実感できる「笑顔輝く新居浜市」の実現を目指して、全力で取り組んで参る所存でございます。

議員の皆様、市民の皆様におかれましても、「チーム新居浜」の一員として、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。